

Kulturdienst der Stadt Wien

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

8. April 1947

Blatt 144

Erfolg der österreichischen Malerei in Schweden

Auf Einladung des Schwedischen Caritasverbandes veranstaltete die Berufsvereinigung bildender Künstler Österreichs eine Ausstellung von Aquarellen und Graphiken in der Modernen Galerie in Stockholm, die durch den Termin der festgesetzt war mehr improvisierten Charakter hatte.

Trotzdem hatte die Ausstellung einen großen Erfolg, es wurden 40 Werke Wiener Maler um ca 12.000 Schwedenkronen angekauft, in den Schwedischen Zeitungen wurde der Besuch des Kronprinzenpaares besonders vermerkt, das ein Blumen-aquarell des Malers Wilhelm Kaufmann erwarb.

An den Eröffnungsfeierlichkeiten beteiligten sich auch die Wiener Sängerknaben.

Die Ausstellung hat gezeigt, daß die österreichische Kunst im Auslande hohes Ansehen genießt. Die österreichische Künstlerschaft wurde eingeladen, bald wieder in Stockholm eine größere Schau ihrer Werke zu zeigen.

Vortrag Ernst Wagner

Der bekannte Wiener Maler und Schriftsteller Dr. Ernst Wagner hält am Donnerstag, den 10. April 1947 um 17.30 Uhr, in den Räumen der Galerie Walz, Wien I., Weihburggasse 9, in denen derzeit eine Ausstellung seiner Werke stattfindet, einen Vortrag unter dem Titel "Kunstwerk als Bekenntnis". (Eintritt S 2.-).